
1 
 

令和６年度 第５回 陽だまりの郷 運営推進会議 議事録 

 

 

日 時 令和７年１月１７日（金） 14時00分から15時00分 

 

場 所 陽だまりの郷 

    さくら食堂 

 

参加者 運営推進委員様 

新十津川町地域包括支援センター 保健師       横 山 友 紀 様 

   ＮＰＯ法人新十津川ぴあネットワーク 理事長     大 谷 一 義 様 

   新十津川町 円満寺                 金 龍 諒 子 様 

   ご家族代表                    長 谷 川 明 子 様  

                           

   陽だまりの郷                  

 

   施  設  長  安 部 亜 紀 子 

                係     長  山 下 明 美 

                主     任  鍵 市 勲 

                主     任  古 瀬 健 人 

                介護支援専門員  高 田 潤 一 

 

 

１．【小規模多機能ホーム運営状況報告】（令和７年1月１７日現在） 

1）登録者数 

登録者数 待機者 

23名 0名 

 

２）男女別利用者数 

男性 女性 

5名 18名 

 

３）地域別利用者数 

新十津川町 雨竜町 上砂川 歌志内市 砂川市 

20名 3名 0名 0名 0名 

 

４）曜日別利用者数・平均利用人数 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 平 均 

13名 11名 10名 9名 12名 10名 3名 9.7名 

 

５）サービス別人数 

通所サービス 宿泊サービス 訪問サービス 福祉用具貸与 その他 

20名 11名 16名 7名 1名 

 

６）介護度別利用者数・平均介護度 

①介護予防小規模多機能型居宅介護   

要支援１ 要支援２ 

0名 1名 

 

②小規模多機能型居宅介護 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

10名 10名 2名 0名 0名 1.5 
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７）年齢別利用者数・平均年齢 

60～69 70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100 平均年齢 

0名 1名 1名  6名 11名  4名 名 85.3歳 

 

８）行事 

日 付 行事名 

12/11.12 もちつき 

12/3.11.19.24 

1/8.14. 
椅子ヨガ 

12/23 クリスマス忘年会 

1/9.10 新年会 

その他、買い物、誕生会、室内レクリェーション等を随時行っています 

 

９）その他 

日 付 内 容 

1/14 すこやかチーム会議 

1/16 タオチーム会議 

12/27 たんぽぽ会議 

 
 
２．【グループホーム運営状況報告】（令和７年1月１７日現在） 
１）入居者数・待機者数 

入居者数 待機者数 
18名 

 

31名 

滝川市以外で 

 
２）男女別利用者 

男性 女性 
2名 16名 

 
３）地域別利用者数 
新十津川町 雨竜町 滝川市 奈井江町 上砂川町 

14名 3名 1名 0名 0名 

 
４）地域別待機者数 
新十津川町 雨竜町 奈井江町 歌志内市 滝川市 

28名 3名 0名 0名 6名 

 
５）男女別待機者数 

 
 
 

６）介護度別利用者数・平均介護度 
要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

0名 1名 5名 5名 3名 4名 3.2 
 
７）年齢別利用者数・平均年齢 
70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100  100～  平均年齢 

0名 1名 2名 4名 5名 3名 3名 91歳 
 
 
 
 

男性 女性 
6名 25名 



3 
 

８）行事 
日 付 行事名 
12月3日 パンダ歯科訪問診療 

12月5日 吉見美容室 

12月12日 餅つき 

12月18日 訪問診療 

12月19日 杉本床屋 

12月23日 クリスマス忘年会 

1月2日 初詣 

1月10日 陽だまりの郷 新年会 

その他、買い物、室内レクリェーション等を随時行っています 
 

 
９）その他 
日 付 内 容 
12月26日 あじさい会議 
〃 さくら会議 
 
３．施設運営状況報告 
 
施設運営状況報告 
【職 員 数】 
正 規 職 員 16名 

有期職員 4名 

パート職員 15名 

アルバイト 3名 

合計 38名 

 

【新規採用】 

正規職員 0名 

有期職員 0名 

パート職員 0名 

アルバイト 0名 

 

【退  職】 

正規職員 0名 

有期職員 0名 

パート職員 0名 

 

【長期休暇】 

正規職員 2名 

有期職員 0名 

パート職員 1名 

 
【所有資格】 
ケアマネージャー  8名 

介護福祉士 17名     

認知症ケア専門士  2名 

准看護師  1名 

福祉住環境コーディネーター２級  1名 

栄養士  2名 
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【職員研修】  
日 付 研 修 内 容 参加人数 

12月10日 社会福祉法人明和会 リーダー研修 3名 

12月26日 
ＢＣＰ研修と冬道走行についての注意点 

さくら・あじさい各ユニット 
16名 

12月27日 
ＢＣＰ研修と冬道走行についての注意点 

たんぽぽユニット 
10名 

1月9日 幸清会 実践リーダー研修報告会 1名 

1月10日 社会福祉法人明和会 リーダー研修 3名 

 
【そ の 他】 

日 付 内 容 

12月10日 新十津川小学校 雑巾寄贈 

12月18日 インフルエンザ職員接種 

12月23日 陽だまりの郷 クリスマス忘年会 

1月10日 陽だまりの郷 合同新年会 

 
４．事故・気づきの報告 
１事故・気づき報告 発生状況（令和6年12月1日～令和7年1月17日） 

12月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

2件 ・フロアで転倒し、

尻もちをつく 

・座り損ねて、椅子

と共に転倒する 

3件 ・自宅玄関前で尻も

ち 

・他利用者を引っ張

り転倒させてしま

う 

・お茶が滑り、利用

者かかってしまう 

グループホーム 

さくら 

4件 ・浴後、脱衣室で転

倒する 

・服薬ミス 

・フロアで転倒 

・トイレ内で転倒し

ている 

1件 ・歩き出しにバラン

スを崩している 

グループホーム 

あじさい 

4件 ・夜間居室で転倒 

・夜間居室で転倒 

・感染対策中、自室

で転倒する 

・感染対策中、自室

で転倒し骨折する 

2件 ・尻もちの可能性 

・自分でベッドに移

乗している 

 
1月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

2件 ・バランスを崩して

壁に頭をぶつけて

しまう 

・さくらで尻もち 

2件 ・外してあったマス

クを噛んでいた 

・椅子に浅く座り、

座り損ねて支援し

、座り直す 

グループホーム 

さくら 

1件 ・小規模通行中に、

他者につかまれ、

尻もちをついてし

まう 

1件 ・ベッド横にボタン

が落ちている誤飲の

可能性 
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グループホーム 

あじさい 

0件  0件  

 

１．開会 

施設長より委員の皆様へ挨拶を行い、山下係長が司会を行い、運営状況を報告してい

る。 
 

（１）運営状況報告 
【小規模多機能ホーム運営状況報告】（令和7年1月17日現在） 

 
山下係長：運営状況の報告を読み上げる。 
 
ここまでの概要で質問などを確認する 
 
安部施設長：今回は、さくらユニットで転落事故がありました。転落事故の内容として先

ほど、主任より報告があった内容になりますが 、重介護者の移乗支援は、

単独支援は、危険が伴います。結果、入居者様が転落してしまいました。今

後は、同じ事故が起こらないように委員会、ユニットなど事業所全体で危機

管理意識を共有していきますので、何か厳しいご意見などあれば宜しくお願

い致します。 
 
鍵市主任：大きな事故ですので、ユニットで注意をして体調の管理にも努めていきます  
 
山下係長：皆様から他に何か、意見や質問はありませんか。 
     （皆様からの意見は無い） 
     無ければこれで運営状況の報告を終わります。 
 
（2）事例報告 
安部施設長：それでは次に、事例報告を行います。 
      事例の紹介は、グループホームに入居された方の事例になります。一昨年の

12月末に、ハーブガーデンから入居されたあじさい入居者様の事例です。 
      パワーポイントを用いて、事例紹介を行う。 
（事例内容）・入居に伴う支援の難しさについて 資料貼付 
 
安部施設長：支援の難しい事例ですが、このように皆様にもヒントを頂きながらご報告を

定期的にしていこうと思います 
      事例に関して、皆様から何かあれば意見を頂きたいのですがありますでしょ

うか。 
金丸委員様：施設での職員さんの大変さがわかりました。 
横山委員様：日々の支援利用者さんの気持ちを汲み取りながら、大変だと思います。この

事例の方ですが、以前から知っている方でもあるので、様子が良くわかる内

容でした。楽しい事わくわくする事の支援は、難しいと思います。 
長谷川委員様：母が、入居しているので様子は何となくわかるような気がします。本当に

介護となると大変だと思います。 
高田ケアマネ：この事例の方に対して、いろいろな取り組みや支援をしてきました。麻雀

に関しては、地域の方の協力などが無ければ、実現できなかったことなの

で、周囲のサポートには大変感謝しています。 
大谷様 ：  麻雀は何かできる事があればという形で、一緒にやらせて頂いています。

少しでも、力になれればと思っています。 
皆様の意見は、無く、これで 会議を終了する。 
 
７．閉会の辞 
 施設長より、出席者各位へ感謝の意を述べ会議終了する 
 
 


